



Viernes, 14 de enero de 2005

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

**PORTADA** | **ACTUALIDAD** | **ECONOMÍA** | **DEPORTES** | **OCIO** | **TUS ANUNCIOS** | **SERVICIOS** | **CENTRO COMI**

**[SECCIONES]**

- Local
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

**[CANALES]**

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

**[PARTICIPA]**

- Foros
- Chat
- Amistad

**TELEVISIÓN**

TELEVISION

## '1001 Noches' ofrece un concierto de Enrique Moratalla

IDEAL/SEVILLA

El espacio de Canal 2 Andalucía '1001 Noches' recibe hoy viernes (23.00 horas) al cantautor andaluz Enrique Moratalla, que responderá a las preguntas de Joaquín Petit e interpretará varias de sus canciones, dentro de un concierto exclusivo para el programa.

Imprimir | Enviar

El ex consejero de Cultura, Enrique Moratalla Molina, nació en Granada en 1956 y es licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación (rama de Psicología) por la Universidad de Granada. Comenzó su andadura musical en 1974, cuando se incorporó al Manifiesto 'Canción del Sur', una agrupación de cantautores que pretendía «luchar contra la dictadura» y donde buscaban «sonidos jondos que enraizaran con nuestra gente». Ahí conoció al cantante Carlos Cano, con quien luego mantendría una gran amistad y quien le animó a grabar 'Corazón transeúnte', su primer disco.

Este movimiento tuvo gran influencia en el desarrollo cultural, político e ideológico de Andalucía en los últimos años de la dictadura franquista y los primeros de la transición democrática. Los componentes de este colectivo de autores jugaron un importante papel en los movimientos alternativos y culturales de los últimos años del franquismo con la organización de recitales y demás actos de protesta y solidaridad.

A pesar de llevar en la música desde los años 70, el cantautor no grabó su primer álbum hasta 2000 ('Corazón transeúnte'), ya que dedicó 20 años de su vida a otros campos, como la psicología o la política. Dentro de la Administración autonómica ha desempeñado, entre otros cargos, el de delegado provincial de la Consejería de Cultura

Enlaces Patrocinados

- [Llenar la encuesta](#)  
Unirse a nuestro panel Muestras gratuitas .  
[www.marketreaderpro.com/encuestas](http://www.marketreaderpro.com/encuestas)
- [Casas RuralCazorla](#)  
Casas rurales de alquiler completo PN Sierra de Cazorla y PN Castril .  
[www.ruralcazorla.com](http://www.ruralcazorla.com)
- [175 Hoteles en Andalucía](#)  
Reservar un hotel en Andalucía. Con ofertas especiales! .  
[www.bookings.es](http://www.bookings.es)
- [Hoteles baratos Granada.](#)  
Toda la selección de los hoteles en Granada. Ofertas. .  
[www.top4search.com/hotel\\_granada](http://www.top4search.com/hotel_granada)

**BUS**

**IDE**

Hoy  
Hern

**INT**

Corr  
Cate

Subir



Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
18210 Peligros (Granada)  
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)